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Anfragen i.S. Entwicklung der Musikschule 

 

Sehr geehrter Herr Störmer,  

die SPD-Fraktion bittet um Aufnahme der o.g. Anfragen für den Ausschuss für 

Bildung und Sport am 23. September 2020. 

Anfragen: 

1. Wie weit ist die Konzeptarbeit der Musikschule gediehen? 

2. Wie soll die Zusammenarbeit mit Schulen und Kitas organisiert werden? 

3. Welche neuen Aufgabenfelder und Personengruppen sollen berücksichtigt 

werden?  

4. Welche finanziellen Auswirkungen zeichnen sich ab? 

Begründung: 

Am 18.9. 2019 berichtete die Verwaltung im Ausschuss für Bildung und Sport über  

den Ist-Zustand und über zukünftige Potenziale als Bildungs-, Inklusions- und 

Integrationspartner der Stadt (vgl. MI-125/2019). Deutlich wurde, dass die 

Musikschule neue Aufgaben z.B. für ältere Menschen und andere Zielgruppen 

angehen will. Der Ausschuss zeigte sich von den Überlegungen sehr angetan, die 

Verwaltung kündigte ein Konzept für dieses Jahr an.  

Die Musikschule ist Teil des Bildungs- und Präventionskonzepts der Stadt Lünen 

und gehört zum Handlungsfeld 1 „Schwangerschaft, Familie, Kita“. Die vorhandene 

Vernetzung der Akteure sollte für das kommunale Bildungswesen vertieft und 

aktualisiert werden. 

 
An den 
Vorsitzenden des Ausschusses für 
Bildung und Sport 
 
Herrn Siegfried Störmer                     
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Auch wenn erst der neue Rat und der neue Ausschuss den Haushalt berät und 

beschließt, ist eine vorbereitende Information über den aktuellen Stand der 

Konzeptarbeit sinnvoll, weil sie die abschließende Diskussion erleichtert.  

Mit freundlichen Grüßen 

 

Michael Haustein 

Vorsitzender der SPD-Fraktion 

 




